

Communiqué de presse

Paris, le 21 novembre 2023



Smart Public et la FedEpl signent un partenariat pour développer un Observatoire des Entreprises publiques locales

Les deux entités vont concevoir et développer ensemble un Observatoire économique des Entreprises publiques locales en s'appuyant sur la solution de logiciel Smart Public.

Cet Observatoire permettra d'agréger les informations financières publiques disponibles et de les mettre en perspective. Il permettra d'offrir une vision globale de l'activité des Epl selon des approches par composante, par secteur d'activité et par zone géographique et de mieux comprendre leur modèle économique. La Fédération contribuera également à la définition des spécifications fonctionnelles de la solution Smart Public dans le domaine particulier des Epl, et en particulier l'intégration des évolutions réglementaires en cours et à venir.

La mise en place de cet outil de collecte et de traitement de données comptables et financières seront notamment exploitées dans la Note de conjoncture de la FedEpl à paraître au 1er trimestre 2024.

Le Livre blanc sur l'économie mixte locale paru en 2019 préconisait le renforcement du pilotage des Epl par leur collectivité actionnaire ainsi que leur transparence, notamment en matière financière.

Pour Patrick Jarry, Président de la Fédération des élus des Entreprises publiques locales : « La FedEpl joue auprès de ses membres un triple rôle : d'action politique, d'action territoriale et d'accompagnement de ses adhérents. Le partenariat avec Smart Public sur sa solution de pilotage et de maîtrise des outils aux services des collectivités territoriales s'inscrit dans cette démarche d'accompagnement et de proximité. Elle témoigne de notre volonté d'offrir tant aux Epl qu'à leur collectivités actionnaires les meilleurs indicateurs pour les aider à mener à bien leurs missions ».

Pour Sylvie Nathalie Fehr, Présidente de Smart Public : « La société Smart Public est particulièrement fière de compter la FedEpl parmi ses partenaires stratégiques. Ce projet de développement d'un Observatoire des Epl s'inscrit dans une démarche qui permettra à notre société d'être au plus près de la réalité quotidienne des collectivités publiques ».

Les Entreprises publiques locales et leur Fédération

Depuis sa création en 1956, la Fédération des élus des Entreprises publiques locales (Fédération des Epl) est la seule fédération d'élus représentative des 1 401 Sociétés d'économie mixte (Sem), Sociétés publiques locales (Spl) et Sociétés d'économie mixte à opération unique (SemOp) françaises réunies au sein de la gamme Epl. Gouvernée par des présidents et administrateurs d'Epl de toutes sensibilités politiques, la Fédération des élus Epl s'inscrit dans une vision moderne et performante de l'action publique locale depuis plus de 60 ans. Elle est affiliée au réseau européen des 32 000 Entreprises publiques locales représenté par SGI Europe, organisme intersectoriel composé des employeurs de services publics et qui promeut les services d'intérêts généraux (SIG) en Europe. Toutes les infos sur lesepl.fr



Contacts presse
Violaine Hacke, attachée de presse
06 28 47 53 55
violainehacke@gmail.com

Contacts FedEpl
Cécile Consigny, chargée de communication
01 53 32 22 07
c.consigny@lesepl.fr